

**Grußadresse**  
**des Generalsekretärs des Zentralkomitees der SED**  
**und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR**  
**an die Weltkonferenz im Internationalen Jahr des Kindes**  
**„Für eine friedliche und gesicherte Zukunft aller Kinder“**

Werte Delegierte!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates und des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich der Weltkonferenz „Für eine friedliche und gesicherte Zukunft aller Kinder“ herzliche Grüße.

Als Vertreter der verschiedensten gesellschaftlichen Kräfte, politischen und weltanschaulichen Richtungen und Organisationen haben Sie sich in Moskau versammelt, um über die Verwirklichung der Rechte aller Kinder auf ein Leben in Frieden, sozialer Geborgenheit und Glück zu beraten. Dieses humanistische Streben ist Teil des weltweiten Kampfes der Völker um Frieden, Fortschritt und nationale Unabhängigkeit.

Seit die Deutsche Demokratische Republik vor 30 Jahren gegründet wurde, gehört es zu den Grundpfeilern ihrer Politik, sich für die Abwendung der Gefahr eines neuen Weltkrieges, für eine friedliche Gegenwart und Zukunft einzusetzen. In unserem sozialistischen Staat werden die Rechte der Kinder, wie sie die UNO-Deklaration enthält, verfassungsmäßig garantiert und im Leben verwirklicht.

Wir wissen zugleich, daß auf dem Erdball noch immer Millionen Kinder hungern müssen, ohne Bildung und medizinische Betreuung bleiben, militärischen Abenteuern zum Opfer fallen und ohne Hoffnung auf ein glückliches Morgen sind.

Seien Sie versichert, daß die Deutsche Demokratische Republik auch weiterhin solidarisch an der Seite aller Kämpfer für ein menschenwürdiges Leben der Kinder stehen wird. Wir wünschen der Weltkonferenz einen ergebnisreichen Verlauf und den Teilnehmern viel Erfolg bei der Verwirklichung ihrer edlen Ziele.

*E. Honecker*  
*Generalsekretär des Zentralkomitees*  
*der Sozialistischen Einheitspartei*  
*Deutschlands und*  
*Vorsitzender des Staatsrates der*  
*Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 7. September 1979